

2 Politique

**Fin de la visite au Gabon du président du Comité national de la CCPPC
Un séjour enrichissant**



Photo : Yeyet Philippe

Les deux personnalités ont symbolisé l'amitié entre les deux pays, en plantant cet arbuste...



Photo : Yeyet Philippe

... ici à Nkok.

SM

Libreville/Gabon

Le président du Comité national de la Conférence consultative politique du peuple chinois (CCPPC), Yu Zhengsheng, a quitté Libreville à destination d'Abidjan (Côte d'Ivoire), deuxième étape de sa tournée africaine.

LA visite officielle qu'entrepris au Gabon, depuis lundi, le président du Comité national de la Conférence consultative politique du peuple chinois (CCPPC), M. Yu Zhengsheng, a pris fin. Il a d'ailleurs quitté Libreville à destination d'Abidjan (Côte d'Ivoire), deuxième étape de sa tournée africaine.

Ce séjour dans notre pays aura permis, à l'illustre hôte, d'échanger avec plusieurs hautes personnalités gabonaises, notamment le chef de l'Etat, et les prési-



Photo : Gaston Ngoubili

Une phase de la séance de travail entre la délégation chinoise et le bureau du Sénat, mardi.

dents des deux Chambres du Parlement (Sénat et Assemblée nationale). Et ce, dans le but de promouvoir le partenariat de coopération sino-gabonais et de favoriser la mise en œuvre des dif-

férents projets arrêtés d'un commun accord entre le président chinois, Xi Jinping et son homologue gabonais Ali Bongo Ondimba, lors de leur rencontre à Johannesburg en

Afrique du Sud, dans le cadre du sommet Chine Afrique. Avant de quitter Libreville, Yu Zhengsheng, accompagné de la présidente du Sénat, Lucie Milebou

Mbousso, a visité la Zone économique à régime privilégié (ZERP) de Nkok. Là-bas, il s'est imprégné de la phase 1 de ce projet. Auparavant, le président du Sénat et son illustre hôte chinois

ont procédé à la mise en terre d'un arbuste, symbole d'une amitié et d'une coopération fortes et durables. A noter qu'à l'étape de Nkok, le Dr Lucie Milebou Aabusson a vanté les potentialités de la Zone économique de Nkok afin d'illustrer l'attractivité de cet espace. Lequel, selon des experts, constitue la deuxième zone franche en Afrique subsaharienne. Comme a pu le constater le membre du Parti communiste chinois (PCC), ce projet qui se situe au cœur de la stratégie d'industrialisation et de diversification de l'économie gabonaise, accueille déjà quatre entreprises chinoises. Comme prévu, le président du Comité national du CCPPC a également visité l'école pilote sino-gabonaise, et le musée des Arts et Traditions du Gabon. Tout comme il a rencontré la communauté chinoise vivant à Libreville.

Journée nationale de la femme

Les manifestations prévues pour le 16 avril

M.A.M

Libreville/Gabon

L'annonce a été faite, hier, par le porte-parole du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze, lors de sa rencontre hebdomadaire avec les journalistes à la maison Georges-Rawiri. Outre cette information, il est revenu sur plusieurs autres sujets, entre autres quelques mesures prises lors du récent conseil des ministres.

COMME il le fait chaque semaine, le porte-parole du gouvernement s'est présenté à la presse nationale et internationale, hier. Occasion pour Alain-Claude Bilie-By-Nze d'indiquer aux hommes de médias le déroulé des manifestations marquant la Journée nationale de la femme, initialement célébrée le 17 avril de chaque année. A cet effet, le ministre de la Communication a révélé que



Photo : SM

Les journalistes, ici sur la photo de gauche, suivant le porte-parole du gouvernement, lors d'une précédente conférence de presse.



Photo : DR

200 femmes leaders seront reçues le 15 avril, et qu'elles bénéficieront d'une formation organisée par le Fonds national d'aide sociale (Fnas), dans le cadre du renforcement de leurs capacités en montage de projet et des Activités génératrices de revenus (AGR). Une formation ayant un double objectif, selon le porte-parole du gouvernement. Premièrement, capter les fonds du Fnas et, deuxièmement, mettre en réseau les lauréates du Grand prix du

président de la République. Aussi, la journée du 16 sera consacrée aux manifestations proprement dites, à l'Ecole nationale supérieure de l'enseignement technique (Enset). Par ailleurs, l'orateur est revenu sur des mesures prises lors du dernier Conseil des ministres qui, selon lui, ont une "forte" tonalité sociale. Entre autres, le décret fixant le taux de l'assiette des cotisations soumis aux travailleurs publics, privés et parapublics pour le régime de l'assu-

rance maladie et de la sécurité sociale. Ceci, a-t-il, "pour la mise en place d'un nouveau fonds". Ainsi, tel que le précisé par Alain-Claude bilie-By-Nze, ces différents taux de cotisations par fonds d'assurance maladie sont de 5% à la charge de l'Etat, de 2,5% pour l'agent en activité et de 1% pour le retraité. En ce qui concerne les agents du secteur privé et parapublic, 4,1% à la charge de l'Etat, 2% à la charge du travailleur et 1% pour le retraité. Notons que ces

nouveaux taux remplacent ceux provisoirement appliqués jusque-là. Sur un tout autre plan, un texte sur la réglementation de la consommation du tabac au Gabon a été adopté. Cinq projets de décrets définissent la composition et les modalités de fonctionnement de la Commission nationale de lutte contre le tabagisme, l'interdiction de fumer dans les lieux à usage collectif, l'interdiction de sponsoring par les industriels de tabac, et ce qui devra désormais

constituer l'emballage. Toujours dans le cadre des mesures issues du Conseil des ministres, la révision du Code de la Communication a été évoquée. Sur cette question, le ministre a laissé entendre que la révision envisage, entre autres, une meilleure prise en compte des médias en ligne ; un basculement au tout numérique ; la dépenalisation du délit de presse ; la diffusion des résultats électoraux, mêmes partiels, avant la proclamation par les instances habilitées ; une meilleure protection de la liberté des citoyens ; des ressources financières pour l'audiovisuel public ; etc. Relevons toutefois que le porte-parole a fait un bref bilan des manœuvres militaires, non sans souligner que le président de la République s'est félicité de l'impact "important" qu'a cette initiative auprès des populations de l'Ogooué-Maritime, province qui a abrité ces opérations.